



Ces suspects rattrapés par les éléments de la direction régionale de la police judiciaire du centre en fin de semaine dernière seront présentés à la presse ce jour à Yaoundé

Les trois présumés coupables sont soupçonnés d'avoir également agressé un journaliste d'une télévision privée basée à Yaoundé et un prêtre du quartier Nsam

Avenir Eva n'avait pas pu survivre. Après avoir passé 3 jours en soin intensif à l'hôpital central de Yaoundé, l'auteur du tube à succès « Abie » avait finalement rendu l'âme le dimanche 18 novembre 2018, il avait été atteint par deux balles dans la tête le 15 novembre dernier aux environs de 1h du matin au quartier Nkoabang à Youndé